

Destacan académicos valores de propuesta de Constitución para Chile



Imagen: Internet.

Santiago de Chile, 10 ago (RHC) La Radio U Chile publicó este miércoles una carta firmada por académicos, científicos e investigadores de varios países en la que destacan los valores de la propuesta de nueva Constitución para el país suramericano.

De acuerdo con los más de 40 firmantes, la nueva Carta Magna crea las bases legales para que la nación austral comience con éxito una nueva etapa de crecimiento equitativo, e invitaron al resto del mundo a aprender de la iniciativa.

El proyecto de Ley fundamental será aprobado o no en plebiscito popular el 4 de septiembre próximo, tras una fuerte campaña para atraer el voto a favor de una de las opciones.

La referida carta destaca que en materia de desarrollo económico la propuesta constitucional es un documento visionario, con perspectivas de atraer inversión, proteger la estabilidad financiera y promover el desarrollo, de ahí el apoyo expresado en el documento.

“(…) respaldamos el visionario documento que la Convención Constitucional ha producido para asegurar crecimiento sustentable y prosperidad compartida para Chile”, señalan los firmantes, entre los que figura el exrelator especial y presidente del Comité de Naciones Unidas sobre Asuntos Económicos, Sociales y Derechos Culturales Philip Alston.

El comunicado destaca además la responsabilidad del Estado refrendada en proyecto de Carta Magna ante problemas que requieren acciones urgentes como el cambio climático, el desarrollo sustentable y la inseguridad económica.

Otros aspectos que significan es el reconocimiento a aspectos de especial interés humano y su impacto en el necesario modelo económico de desarrollo propuesto en el borrador de la Constitución.

En ese sentido figura el tratamiento de los temas de género, en especial la salud de las mujeres, el derecho a la reproducción, y el reconocimiento al trabajo de cuidado.

También destacan la manera de abordar la seguridad social, los derechos humanos y el acceso a servicios básicos como educación y salud con el respaldo institucional.

Entre quienes rubricaron el documento aparecen también el exdirector de Globalización y Estrategias de Desarrollo División en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo, Yilmaz Ayküz, y el especialista del Instituto de Investigaciones Económicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, Óscar Ugarteche, entre otros.

De ser aprobada la nueva Constitución en Chile, sustituiría a la actual, vigente desde 1980, redactada y aprobada por la Junta Militar liderada por el dictador Augusto Pinochet (1915-2006). (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/296186-destacan-academicos-valores-de-propuesta-de-constitucion-para-chile>



Radio Habana Cuba